

Écrit par ELSAN

Jeudi, 17 Octobre 2019 15:25 - Mis à jour Jeudi, 17 Octobre 2019 15:58

Paris, le 15 octobre 2019 : ELSAN est entré en discussions exclusives avec Hexagone Santé Méditerranée (HSM) en mai dernier pour acquérir ses cliniques dans le Gard : la Polyclinique Grand Sud et l'Hôpital Privé les Franciscaines, situés à Nîmes et la Clinique Bonnefon à Alès

Le processus d'analyse de cette opération par l'Autorité de la concurrence, qui constitue un préalable à son autorisation, se poursuit. Après une première phase d'examen, l'Autorité de la concurrence a annoncé vouloir approfondir son analyse de la situation concurrentielle dans le territoire gardois (processus dit de «Phase 2»).

ELSAN s'est engagé à apporter tout son concours à l'Autorité qui souhaite mieux comprendre les modes de calcul des parts de marché et faire une étude de «l'influence des évolutions législatives et réglementaires récentes et à venir» sur ces calculs.

ELSAN est très confiant sur l'issue de cette étude, constatant que le Groupement hospitalier de territoire (GHT) public du Gard-Cévennes-Pays de Camargue détient une part de marché de plus de 50% dans le Gard, très nettement supérieure à celles des différents opérateurs privés du territoire. Le rapprochement vise en outre à pérenniser une offre de soins privée de

Écrit par ELSAN

Jeudi, 17 Octobre 2019 15:25 - Mis à jour Jeudi, 17 Octobre 2019 15:58

qualité complémentaire à l'offre publique.

Durant la mise en œuvre de cette étude approfondie, les établissements de santé ELSAN du Gard, ainsi que ceux d'HSM, demeurent pleinement engagés dans leurs missions d'acteurs de soins auprès de la population du territoire.